

Innovation et application des résultats scientifiques, la clé du développement de la biotechnologie à Cuba



?

Eduardo Martínez a fait savoir au cours du programme La Table Ronde que diffusent la radio et la télévision nationales que les laboratoires relevant de BioCubaFarma mènent en ce moment 406 projets de recherche. Capture d'écran.

?

La Havane, 17 nov. (RHC)- Eduardo Martínez, président de BioCubaFarma, le groupe des industries biotechnologiques et pharmaceutiques de Cuba, a mis en avant ce mercredi l'importance de la mise en pratique des innovations et des idées scientifiques.

Eduardo Martínez a fait savoir au cours du programme La Table Ronde que diffusent la radio et la télévision nationales que les laboratoires relevant de BioCubaFarma mènent en ce moment 406 projets de recherche. «Les uns visent à développer des produits et d'autres des technologies».

Le président de BioCubaFarma a déclaré que 63 % des innovations sont orientées vers des problèmes de santé tels que le cancer, les maladies du cerveau et l'auto-immunité.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277389-innovation-et-application-des-resultats-scientifiques-la-cle-du-developpement-de-la-biotechnologie-a-cuba>



Radio Habana Cuba